
（４）平成２８年度　第１回学校関係者評価委員会

兼　信頼される学校づくりのための委員会

◎日　時　　　平成２８年６月２２日（水）　　１４：５０～１６：３０

◎会　場　　　総合学館２階　C２４教室

◎参加者　　　評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係

◎会　順

14：50～開会のことば・校長より・委員委嘱

15：05～授業参観

15：40～学校概況説明

15：45～各主任より重点目標に対する口頭説明

　　　　 （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任)

　　　　15：55～学校評価係よりＨ２８学校評価(保護者用)についての口頭説明

16：00～質疑応答・意見交換

16：10～信頼される学校づくりのための委員会　趣旨説明

16：30～閉会のことば

◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ）

　１　不登校の生徒について

・(質疑)　昨年度の不登校の生徒が 11名ということで，多いと感じたが，他校の状況はどうなのか。

(回答) 診断書の提出がされた生徒が 5名いるため，昨年度の総計は１６名である。他校の状況は非公

開であるため，比較することは困難である。本校の規模で，１６名は多いと思う。昨年度の保健室

利用数が多いのは，同じ生徒が６０・７０回と利用している。1回のみの利用者は少ない。今年度

は４月が５回，5月は１７回，複数回利用する生徒は 3名のみ。暑くなる時期には増える傾向にな

るため，今後増える可能性がある。

･(質疑) 不登校の理由は何か。

(回答) 友人関係についての悩みから不登校になる生徒が多い。授業についていけない等の学力に関

する理由での不登校の生徒はほとんどいない。中学校より 1名本校へ進学している生徒は，周り

になじめず，不安を覚える生徒もいる。また中学校から不登校傾向があり，現在もその傾向が続

いている生徒も多い。また，起立性障害などの病気が原因である場合もある。

　２　生徒募集について

　　・(意見)　現在の中高校生は夢・実現について明確に考えることのできない生徒が多いように思う。7限の

時間を活用して，進路実現に向けて具体的に対策等をしてみたら良いと思う。そのような対策を

行うことで中学生にも枕崎高校が魅力的に映るのではないかと思う。

･ (意見)　各地域で異年齢での交流の機会を増やし，枕崎高校生から地元の中学生や小学生に枕崎高校

の魅力を伝えていくことが，生徒数確保に繋がると思う。


